

Porcs

Les graphiques commencent à démontrer que les sommets pourraient avoir été atteints. De plus, il est possible que malgré l'augmentation du prix de la découpe, les mouvements de lots de ventes commencent à décliner rapidement et que certains grossistes commencent à sentir que les prix offerts sont trop élevés. De plus, la structure de prix (octobre et décembre) sont à présent très chers par rapport aux moyennes historiques et les écarts entre les prix au comptant et les contrats à terme sont anormalement élevés. L'influence des écarts se révèlent par contre être un effet positif pour les prix.

La Corée du Sud a décidé de prolonger l'abolition des tarifs douaniers sur le porc importé en raison de l'inflation des denrées alimentaires dans les territoires asiatiques. Les exportations américaines dans ce pays a augmenté de 16% pour les 5 premiers mois de 2011.

Le prix de la découpe a encore atteint de nouveaux sommets en fermant à \$106.23. Les prix au comptant dans les différentes zones semblaient encore montrer des signes de hausse en enregistrant des montées de presque \$1.

Les signes de ralentissement de la hausse s'accumulent et il faudra être prudent à ces niveaux. Les contrats du mois d'août ont atteint presque les sommets qui furent atteint au mois d'avril dernier. Les contrats d'octobre et de décembre ont connu des renversements de tendance importants hier et il est possible que les prix essaient de se consolider 3 cents plus bas.